

Hadiri Giat Pengajian Peringatan Isro Mi'raj, Reuni Alumni ke 43 Ponpes Miftahul Ulum dan Haol ke 21 KH Mhfud*

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID

Jan 6, 2025 - 10:13



POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas Polsek Tamansari Iptu Asep Farid hadir Undangan Pengajian Peringatan Isro Mi'raj Nabi Muhammad Sholalloohu Alaihi Wasalam, Reuni ke 43

Alumni Ponpes Miftahul Ulum dan Haol ke 21 KH MHfud. Sebagai upaya memelihara Kamtibmas, serta pererat Silaturahmi dengan Tokoh Agama (Para Ulama Pimpinan dan Alumni serta Santri Ponpes Miftahul Ulum Kp.Sindanggalih Kel. Mugarsari Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota dengan menyampaikan Pesan Kerjasama dan kemitraan Polri dengan Para Ulama termasuk para santri dan Alumni selama ini terus terjaga dan ditingkatkan, dengan harapan keluarga Ponpes Miftahul Ulum termasuk para Alumni yang diwadahi dalam Forum Alumni (Famili) menjadi pelopor pelopor Kamtibmas terlebih hikmah dari Peringatan Isro Mi'raj Sholat mampu mencegah dari Prilaku Nahi Munkar
Minggu (5/1/2025).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Tamansari AKP NURAENI, Menghadiri Undangan Pengajian Peringatan Isro Mi'raj Reuni lumni ke 43 dan Hasil ke 21 KH Mahfud (Pendiri Ponpes Miftahul Ulum) merupakan Sambang Silaturahmi Kamtibmas dan menjadi motivasi kepada Masyarakat serta sosialisasi guna menjaga Kamtibmas dan yang memiliki Putra/Putri (santri) untuk sama sama melakukan pengawasan serta mendorong putra putrinya

1.Belajar dengan Giat mempersiapkan diri serta yakin bahwa Negara membutuhkan Generasi yang unggul tidak tercemari pengaruh negatif Teknologi (HP/Medsos, seperti Permainan Game yang mengarah Judi online/Slot dan berita Hoaks), serta terhindar dari Bullying dan perundungan.

3.santri/alumni terhindar dari gank motor dari kenKalan/ Prilaku kriminal lain termasuk Lahgun Narkoba.

4.menyampaikan kepada santri (keluarga alumni) yang sekarang masih belajar di kelas IX Pihak kepolisian mulai tahun ajaran 2025 (PPDB 2025/2026) memberi kesempatan BEASISWA belajar di SMA KEMALA NUSANTARA (Seluruh biaya Pendidikan dan akomodasi/makan minum dan Asrama/wajib tinggal di Asrama) dibiayai POLRI.

Kampus untuk Th 2025 di Kampus Darussalam Yogyakarta dan mulai tahun 2026 di Gunung Sindur Bogor Jawa Barat.